

# MONUMENTO AL CAUDILLO EN ORIHUELA

- Lo está realizando Santiago de Santiago.

Por télex, especial para "EL ALCAZAR".— Santiago de Santiago ha ciselado un monumento a Franco con destino a Orihuela, cuya entrega se espera para la semana próxima. El presupuesto del mismo rebasa las setecientas cincuenta mil pesetas y se piensa cubrir por suscripción popular, así como aportaciones de entidades bancarias y cajas de ahorro del municipio. La inauguración tendrá lugar para la fecha del aniversario de la muerte del Generalísimo, y puede que coincidiendo con dicho acto se celebre un homenaje a las Fuerzas Armadas. Murcia, mejor dicho, su Ayuntamiento, reciente la pérdida de nuestro Caudillo abrió una suscripción para hacerle un monumento a su memoria y hasta llegaron a publicarse alguna lista de donativos. Luego, ya no volvimos a saber nada.

## TIERNO... Y SIN IRA

"Desde la razón, con sosiego, sin iras, sin rencor", según él, habló en Villena el profesor Tierno Galván. El profesor Tierno, tiene una opinión muy tierna de sí mismo, porque en toda la hora y media de su conferencia, no desperdicia ocasión para apelar al régimen de Franco con ira y con rencor, y no hay sosiego ni gobierno de la razón en sus palabras que destilan un despecho amargo que no perdona. Y no es que me extrañe. Pero el presidente del Partido Socialista Popular siendo tan inteligente tiene flaca memoria y a la hora de atacar padece una ceguera increíble, porque decir a estas alturas que la grave situación económica que atravesamos "es la herencia de cuarenta años de desarreglo, de desconcierto, sin una política económica racional, en resumen, estamos padeciendo la herencia que hemos recibido, cuarenta años de corrupción", resulta tan cómico como indignante. Decir que cuarenta años de paz y orden, de trabajo y esfuerzo, en los que pasamos de la España de carreta y alpagata a la España de coche y electrodomésticos, de la España casi analfabeta a la España donde hoy, por ejemplo, en las facultades de Medicina de la Universidad española están cursando estudios más alumnos que en Estados Unidos, Alemania y Japón juntos, y usted sabe que es cierto, son años de desconcierto y desarreglo es demostrar que uno no puede evitar personalizar y ser injusto.

Si el profesor Tierno fuera ecuaníme como alardea, tendría que reconocer que jamás se vivió en España como en

esos cuarenta años y que si él no pudo vivir a su gusto la última década es porque en la "dictadura" franquista se había llegado a tan anchos niveles de permisión que mientras no pasó de unos límites abusivos, a él le fue posible durante largo tiempo hacer de su cátedra una plataforma para impartir socialismo a sus alumnos que no era precisamente y en exclusiva su asignatura, y sembrar en la Universidad la semilla de subversión que está dando unos frutos tan magníficos en el presente. Y que esta España al borde del colapso, se la debemos a la democracia marxistizante que padecemos desde hace casi un año, donde hay dos sistemas infalibles para presionar sobre el Gobierno: la huelga salvaje o el crimen. Tiene mucha razón cuando dice que quien sufre las consecuencias de la mala administración es el pueblo. Pero el pueblo de ahora, y la mala administración de ahora. Porque al pueblo se le ha deslumbrado haciéndole creer que sin trabajar y exigiendo, por arte de birlibirloque le van a caer del cielo todas sus liberaciones. Es la mayor estafa que se puede hacer a un pueblo, contarle cuentos de redenciones y de paraísos socialistas, cuando el pueblo vivía en un paraíso ganado con su esfuerzo y su tesón, y que, por desgracia, es ya un paraíso perdido.

## MI DEMOCRACIA, NO LA SUYA

Esta es la táctica de la oposición. ¿Recuerdan que lo advertí cuando les hablé del acto de Fuerza Nueva en Molina de Segura?. Les dije que habría un mártir, el herido de ellos. Y que se pasaría un tupido velo por los cuatro de Fuerza Nueva. Pues aún hay más. No sólo se ha presentado denuncia de los hechos tergiversados a su gusto en el juzgado de Mula, sino que se han presentado dos pliegos de firmas en el gobierno civil protestando por lo que llaman provocación simbolizada en los altavoces que permitían se oyese desde las inmediaciones del Cine Cónsul el desarrollo del acto. Pretenden también elevar escritos de protesta al Gobierno y al Rey, estimando que se deben vigilar estos actos. Blas Piñar resulta incómodo, molesto y particularmente indeseable cuando arrastra tras de sí entusiasmos que unen y forman bloque contra los enemigos de España. Esta es la democracia que predicán, la suya, personal e intransferible, los arcángeles de la oposición.

Herminia C. DE VILLEÑA